
 

 
 



 

 

 

По второму вопросу слушали: 

Заведующего МБДОУ  Малофееву Елену Васильевну,  сделала анализ выполнения плана работы за учебный 

год.Сказала, что план выполнен на 60%, так как детский сад с  середины марта находился на капитальном 

ремонте. С 18.09.2019 года начал принимать детей. Но для проведения образовательной деятельности 

необходимо утвердить ряд нормативных актов, которые уже подготовлены как проекты. Обратила внимание на 

обновлённую развивающую среду групп, которую ещё предстоит воспитателям доработать, но оформлена она 

уже с требованиями ФГОС ДО. 

Выступили: 

Вчерашняя Н.Н., воспитатель,    предложила считать план работы за 2018-2019 год   выполнен  частично.  

Решили:  
 Принять как информацию  анализ по выполнению плана  работы за 2018-2019 учебный год.  

Проголосовали: «за» - 4 человека, единогласно 

По третьему вопросу слушали: 
Заведующего МБДОУ  Малофееву Елену Васильевну,  предложила рассмотреть  проект  изменений к ООП ДО 

МБДОУ.  Напомнила, что все сотрудники активно принимали участие в его разработке. Было проведено 

анкетирование родителей по выбору вариативной части программы. (Аналитическая справка прилагается). 

Выступили: 

Маслова Лидия Николаевна, воспитатель,    предложила принять ООП ДО МБДОУ с изменения, так как все 

сотрудники работали над ними. 

Решили:  
 Принять к  исполнению ООП ДО с изменениями 

Проголосовали: «за» - 4 человека, единогласно 

 

По четвёртому  вопросу слушали: 

Заведующего МБДОУ  Малофееву Елену Васильевну,  предложила рассмотреть  проект годового плана работы 

МБДОУ на 2019-2020 учебный год.  Напомнила, что все сотрудники активно принимали участие в его 

разработке. 

Выступили: 
Вчерашняя Наталья Николаевна, воспитатель,    предложила принять проект плана без изменений, так как 

рассмотрен и дополнен сотрудниками раннее. 

Решили:  
 Принять к  исполнению годовой план работы МБДОУ «Детский сад «Родничок» посёлка Батрацкая Дача 

Шебекинского района Белгородской области» на 2019 – 2020 учебный год  

Проголосовали: «за» - 4 человека, единогласно 

 

По пятому  вопросу слушали: 
Заведующего МБДОУ  Малофееву Елену Васильевну,  предложила рассмотреть календарный график  и  

учебный  план на 2019-2020 учебный год.  Напомнила, что все сотрудники принимали участие в их  разработке. 

Выступили: 
Бухалина Ольга Михайловна, воспитатель,    предложила принять календарный график  и  учебный  план на 

2017-2018 учебный год  без изменений, так как рассмотрен  сотрудниками раннее. 

Решили:  
 Принять к  исполнению календарный график  и  учебный  план на 2019-2020 учебный год МБДОУ «Детский сад 

«Родничок» посёлка Батрацкая Дача Шебекинского района Белгородской области»  

Проголосовали: «за» - 4 человека, единогласно 

 

По шестому вопросу слушали: 
Заведующего МБДОУ  Малофееву Елену Васильевну,  предложила рассмотреть план проведения 

административных проверок  на 2019-2020 учебный год. Напомнила, чтобы педагоги следили за планом 

проверок и не оказалось неожиданностью их проведение. 

Выступили: 

Выступающих нет. 

Решили:  
 Принять к  исполнению  план административных  проверок на 2018-2019 учебный год МБДОУ «Детский сад 

«Родничок» посёлка Батрацкая Дача Шебекинского района Белгородской области»  

Проголосовали: «за» - 4 человека, единогласно 

 

По седьмому вопросу слушали: 

Воспитателя  Маслову Лидию Николаевну,  сделала краткий анализ о состоянии работы в ДОУ по 

предупреждению детского дорожного травматизма и предложила проект плана  мероприятий по организации 

работы, напомнила, что он разрабатывался совместно со всеми    воспитателями групп. 

 

 

 



 

 

 

Выступили: 

Бухалина Ольга Михайловна, воспитатель,    предложила принять план  мероприятий по организации работы 

по предупреждению детского дорожного травматизма  на 2019-2020 учебный год без изменений. 

Решили:  
 Принять к  исполнению план мероприятий по предупреждению детского дорожного травматизма на 2019-2020 

учебный год. 

Проголосовали: «за» - 4 человека, единогласно 

 

По восьмому вопросу слушали: 

Заведующего МБДОУ  Малофееву Елену Васильевну,  предложила рассмотреть и утвердить  форму 

модульного планирования образовательно-воспитательной работы МБДОУ, составив строку по планированию 

по духовно-нравственному воспитанию  и «Мир Белогорья, я и мои друзья» (социально – коммуникативное 

развитие) в течение режимных моментов.  

Выступили: 

Вчерашняя Наталья Николаевна, воспитатель,    предложила принять форму модульного планирования 

образовательно-воспитательной работы МБДОУ с  темами и целями по духовно-нравственному воспитанию  и 

«Мир Белогорья, я и мои друзья» в течение режимных моментов 

Решили:  
 Принять к  исполнению форму модульного планирования  образовательно-воспитательной работы в МБДОУ 

на 209– 2020  учебный год: 

Проголосовали: «за» - 4 человека, единогласно 

 

По девятому вопросу слушали: 
Воспитателя  Маслову Лидию Николаевну,  предложила утвердить план тематических недель по группам на 

2019-2020 учебный год, напомнила, что он разрабатывался совместно со всеми    воспитателями групп. 

Выступили: 
Бухалина Ольга Михайловна, воспитатель,    предложила принять план тематических недель  на 2019-2020 

учебный год без изменений. 

Решили:  
 Принять к  исполнению план перспективных тематических недель  на 2019-2020 учебный год. 

Проголосовали: «за» - 4 человека, единогласно 

 

 По десятому вопросу слушали: 

Заведующего Малофееву Елену Васильевну и Воспитателя Вчерашнюю Наталью Николаевну,  зачитали 

проект циклограмм работы заведующего и педагогов с детьми в старшей и младшей разновозрастных группах, 

подготовленный совместно со всеми педагогами в соответствии с ООП ДО,  учебным планом  на 2019-2020 

учебный год.  

Выступили: 

Маслова Л.Н., воспитатель,    предложила принять проект циклограмм без изменений. 

Решили:  
 Утвердить  и принять к исполнению  циклограммы работы заведующего и педагогов с детьми на 2019-2020 

учебный год.  

Проголосовали: «за» -  4 человека, единогласно 

 

По одиннадцатому вопросу слушали: 

Заведующего  Малофееву Елену Васильевну, сообщила, что на основании требований ФГОС к развивающей 

среде был разработан паспорт функциональных модулей развивающей предметно-пространственной среды 

ДОУ (РППС ДОУ) и за учебный год он добавлен.  Учтены все игрушки, методические пособия, оборудование, 

которое необходимо поступило в учебном году  и должно применятся в образовательно-воспитательном 

процессе ДОУ.  

Выступили: 

Вчерашняя Наталья Николаевна, воспитатель,    предложила принять к использованию в своей работе паспорт 

функциональных модулей с последующим дополнением по мере приобретения того или иного оборудования, 

игрушек, методических пособий. 

Решили:  
 Принять к  использованию  паспорт функциональных модулей  РППС ДОУ в дополненном виде.  

Проголосовали: «за» - 4 человека, единогласно 

 

По двенадцатому вопросу слушали: 

Воспитателей: Маслову Лидию Николаевну, Вчерашнюю Н.Н. и музрука    Пономарёву Галину 

Александровну, сообщили, что на основании ООП ДО разработаны рабочие программы   на  старшую    и  

младшую разновозрастные группы, музрука   на 2019-2020 учебный год. 

 

 



 

 

 

Выступили: 

Вчерашняя Наталья Николаевна, воспитателя, предложила принять рабочие программы  педагогов на  

старшую   и  младшую разновозрастные группы  и музрука на 2019-2020 г без изменений. 

Решили:  
Утвердить и принять к  исполнению  рабочие программы  педагогов на  старшую   и  младшую 

разновозрастные группы и музрука   на 2019-2020 г. 

Проголосовали: «за» - 4 человека, единогласно 

 

Окончание собрания: 

Собрание было объявлено закрытым в 15.20.  председателем собрания  Малофеевой Е.В.  

 

                        Председатель                                                                                          Малофеева Е.В. 

                        Секретарь                                                                                                 Вчерашняя Н.Н. 


